
○ LGBTQの町のガイドラインを作成したことはそれなりに評価できるも、パートナーシップの制度の
導入に日時を要している。基本的人権尊重の観点からパブリックコメントを求めて早期導入を検討す
ることはよいことと思う。
○ 一般質問の質疑答弁の傍聴はそれなりに新しい情報入手、確認などに役立つ。更なる活発な的を得た
答弁が期待される。
○ 議会の活性化も重要な課題にて、委員会において十分議論し、意見集約の上、必要事項の改善改革を
期待します。
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【編集後記】　松岡　高志
　令和３年度の松伏町の決算はコロナ感染症対策事業に大き
く影響を受けました。課題である、人口減の歯止めはかから
ない年でもありました。
　議会会期中の９月２５日に「松伏田島産業団地造成工事完
成記念式典」が開催されました。進出する企業３社が決まっ
ています。令和７年春、東埼玉道路一般部の田島までの開通
とともに、数千人単位の雇用と町の人口増が期待できます。
それには、「より住んでみたい町づくり」の推進です。議員
一同努力してまいります。

傍聴者の声

傍聴・感想
　ありがとうございました

（抜粋です）

笑顔あふれる楽しいスポーツ

グランドゴルフ バードゴルフ

9月議会・傍聴者数

合計 ２０名
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９月１日 1名

９月５日 ８名

９月６日 ８名

９月９日 １名

９月15日 １名

９月26日 １名




